

misfat[®]

F I L T R A T I O N

FOURNISSEUR
CONSTRUCTEURS
AUTOMOBILES



ORIGINAL EQUIPMENT
MANUFACTURER
S U P P L I E R

L'HISTOIRE – THE HISTORY



Depuis sa création en 1979 en Tunisie, la Société Tunisienne des Filtres Misfat développe son activité dans les systèmes de filtration pour tous véhicules.

Pour confirmer son choix stratégique de devenir un acteur reconnu sur le marché Européen, Misfat investit progressivement dans des laboratoires d'essai et en recherche et développement.

Since its founding in 1979 in Tunisia, Misfat company has been developing its activity in the filtration systems of all vehicles.

In line with the strategic choice to become a recognized player in this specific field of activity on the European market, Misfat has been investing in test Laboratories as well as in research and development.

Grâce à ses produits compétitifs et répondant aux normes Européennes, Misfat devient un fournisseur des constructeurs automobiles et consolide son image de produits « Équivalents à L'Origine ».

Après l'achat de la société française Solaufil Mecafilter et sa filiale Espagnole, Misfat poursuit ses ambitions de croissance internationale en ouvrant d'autres filiales au Maroc, en Pologne et en Russie.

Thanks to competitive prices and good quality products, Misfat consolidated its position as an «Original Equipment» supplier.

After buying the french company Solaufil Mecafilter and its subsidiary in Spain, Misfat continued on its path towards international growth through opening new subsidiaries in Morocco, Poland and Russia.

BUREAU D'ETUDES – ENGINEERING

- Un bureau d'études R&D composé d'ingénieurs et de techniciens qualifiés et dotés de moyens Informatiques et de logiciels de pointe.
- Une cellule innovation produit (Veille Produit et Processus, Analyse et dépôt de brevets)
- 4 bancs d'essais (huile, gasoil, Air et d'habitacle) pour réaliser tous les tests permettant de répondre aux spécifications des constructeurs.
- R&D department with high level of human and IT resources
- A product innovation team (technological watch, design, patents)
- Testing laboratories meeting manufacturers requirements (oil, diesel, air and cabin).

